



Velotour Silberfuchse Ottenberg

Tourenleiter	Klemens Fuchs
Anzahl Teilnehmer	7
Datum	Mittwoch, 25. April 2018
Abfahrt	08.45 Uhr Sportanlage Chellen Goldach/Tübach
Wetter	Meist sonnig mit einigen Wolkenfeldern, zeitweise starker Wind, sehr starke Pollenbelastung

Tourenbericht	<p>Die Startzeit wurde so angesetzt, dass eine Anreise mit dem Auto, aber auch mit der Bahn möglich wurde.</p> <p>Also trafen vier Teilnehmer mit dem Auto bei der Sportanlage ein und drei waren direkt mit dem Velo vom Rheintal angereist.</p> <p>Abgesehen von zwei drei kurzen Abschnitten auf Naturstrassen pedaltten wir über verkehrsarme, asphaltierte Nebenstrassen über Roggwil, Hatswil, Siegershausen (Kaffeehalt) und Hugelshofen zu unserem Ziel, dem Stelzenhof auf dem Ottenberg bei Weinfeldern. Nach der guten Verpflegung im Gartenrestaurant fuhren wir über Berg, Erlen, Hagenwil, Bumishus und Tübach wieder an den Ausgangspunkt zurück.</p>
----------------------	--

Daten	Fahrzeit ca. 4 ¼ Stunden, Distanz 80 km, Höhenmeter 840 Hm
--------------	--

Teilnehmer	Migg und Erika, Nik, Oskar, Hans, Hanny, Klemens
-------------------	--